
 Interrogazione n. 1872
presentata in data 18 novembre 2014
a iniziativa del Consigliere Romagnoli
“Inchiesta farmacie comunali Civitanova, sollecitazione  intervento ASUR”
a risposta orale urgente

Premesso:
- che è in corso ispezione da parte della Farmacie Comunali spa, sulla gestione del Ma-

gazzino Centrale dell’azienda in merito a rifornimento e vendita dei prodotti farmaceutici
in particolare i cosiddetti farmaci contingentati;

- che, da quanto si apprende, si contesta , all’ex direttore del suddetto Magazzino, la inos-
servanza delle procedure  e norme da seguire sia per l’acquisto di beni e servizi da parte
della società nei confronti dei fornitori  esterni ,  che per l’approvvigionamento delle singo-
le farmacie dal magazzino stesso, ipotizzando una condizione di vantaggio in favore delle
farmacie esterne( clienti della azienda civitanovese) rispetto a quelle comunali.

- che la questione appare rilevante e  di interesse  regionale soprattutto in relazione ai
farmaci cosiddetti contingentati, dei quali già una interrogazione del consigliere Marinelli,
sulla emergenza farmaci, si occupò, che  verrebbero venduti a terzi nonostante la doman-
da sostanziosa, spesso inevasa, da parte delle farmacie comunali , con conseguenti dis-
servizi per l’utenza;

Considerato che:
- lo stesso Ministro della Salute si sta occupando delle nuove regole in relazione ai farmaci

di questo settore e, la vicenda marchigiana, assume  un particolare significato;
Tutto ciò premesso;

SI INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regio:
- per sapere quali siano le conoscenze del caso da parte dell’assessorato;
- per  conoscere  se  ritenga opportuno  sollecitare  l’ASUR  a promuovere analoga e paral-

lela inchiesta  al fine di fare luce sugli aspetti indicati e già contestati dalla Azienda SPA
farmacie comunali .


